

Saint-Chamond handball pays du Gier une fusion porteuse

La fusion entre le Saint-Chamond handball et le HB pays-du-Gier, le Saint-Chamond pays du Gier (SCHPG) connaît après un an de fonctionnement un dynamisme croissant qui en fait l'un des premiers clubs de handball de la ligue du lyonnais.



Le vice-président du SCHPG, très satisfait de l'évolution du club.



Les moins de quatorze ans garçons ont été récompensés pour leur victoire en...

...S de Saint-
...it bien trop pe-
...pour accueillir
...nciés du Saint-
...ll-pays-du-Gier
...assemblée gé-
...lle-ci était l'oc-
...semble des diri-
...bilan après une
...nement, de cet-
...ture née de la
...hamond hand-
...ays-du-Gier.
...ue l'on puisse
...regroupement
...ne totale réus-

...nergie entre les
...fret permis à la
...e prendre une
...on et de s'ins-
...ynamique de
...ement illustrée
...n à la fois vile-
...le, offerte par

les deux vice-présidents, Patrice Fréry et Pascal Cartier.

Un développement croissant

Devenu club intercommunal regroupant quatre communes partenaires — Saint-Chamond, L'Herme, La-Grand-Croix et Saint-Paul-en-Jarez — le SCHPG s'inscrit aujourd'hui comme l'un des premiers clubs de la ligue du lyonnais de handball, en rassemblant plus de 320 licenciés. En ce sens, le club ligérien a connu en un an, une augmentation de 60 % de ses effectifs, et la tendance de ce début de saison semble annoncer, que la barre des 400 licenciés est toute proche. Les dirigeants du SCHPG touchent ainsi les dividendes d'une politique de proximité, caractérisée par de nombreuses actions et liens créés auprès des écoles, col-

lèges et centres sociaux de la vallée.

Dans cette optique, le rôle de Ludovic Chapuis s'avère essentiel.

Embauché en CDI comme conseiller technique, grâce au soutien des quatre communes partenaires, ce dernier apporte tout son professionnalisme dans le développement des projets sportifs du club. Chapeautant l'ensemble des catégories jeunes, il contribue également à la formation des entraîneurs et éducateurs du club. Le SCHPG peut ainsi s'enorgueillir de proposer un service de qualité, caractérisé par un groupe d'entraîneurs et bénévoles passionnés et compétents.

Ce développement des structures du club se répercute sur le plan sportif et la saison dernière fut marquée par une nouvelle dy-

namique de ré-
ailleurs).

Un nouvea

Après un an
ment, le bilan
ment positif po
apparaît parfai
qui compte bien
développement
Celui-ci se fe
son président a
sier. Non prés
semblée généra
sons profession
pour ces même
dé de prendre d
ser le relais. L'ass
fut donc l'ocasi
changement de
nouvel élu, qui
cal Cartier, sera
nommé lors du p
d'administration